

# Esto no define triunfo en elección: Paola Carrillo

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

La maestra en Administración Pública y Gobierno de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), Paola Carrillo, consideró que el debate entre las candidatas a la gubernatura mexiquense, no es un factor determinante, como para que una gane la elección por haber resaltado más en este ejercicio.

“Que un debate sea factor determinante para elevar el porcentaje en las encuestas o inclusive en la elección, no lo consideraría determinante. Es un ejercicio de información, pero no que de-

---

“No es la única vía, en las campañas se acercan a la ciudadanía votante”

termine el resultado de la elección”, dijo en entrevista con MILENIO Estado de México.

La docente de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales agregó que si bien los debates son una vía para contrastar las propuestas, ya que en las campañas es donde deben de dar más detalles al electorado.

“Insisto no es la única vía, existe un periodo que se les da para hacer la campaña donde se acercan a la ciudadanía de manera directa, a ir a cada uno de los municipios, dar a conocer propuestas, inclusive recabar información con respecto a las inquietudes que tengan”.

Resaltó que entre los cuatro temas que se van a tratar en el debate que organiza el IEEM, dijo, la violencia de género será de los más interesantes.

“Es uno de los temas que ha preocupado más a la entidad, en donde más se ha puesto atención y al tener candidatas es uno de los puntos que más habrán de debatir y esperamos ver cuáles son las propuestas que tienen para combatirla”.

La especialista recalcó que espera que en este primer debate, como en el segundo, haya respeto entre ambas. ■